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N i e d e r s c h r i f t 
 

über die Sitzung am 13.12.2022 
des Haupt- und Finanzausschusses der Gemeinde Nordkirchen 

 
 
Beginn der Sitzung:  17:30 Uhr 
Ende der Sitzung:   19:00 Uhr 
 
 
 
 

Die folgenden Ausschussmitglieder sind anwesend: 
 
Cortner, Theodor     
Fricke, Karl Heinz     
Gramm, Annette     
Lunemann, Heinz-Jürgen     
Möller, Torsten     
Pieper, Markus     
Quante, Clemens     
Quante, Thomas     
Schröer, Petra     
Spräner, Uta     
Stattmann, Sandra     
Stein, Martin     
Stierl, Gereon     
Tepper, Heinz-Josef     
Wellmann, Maria     
 

Von der Verwaltung sind anwesend: 
 
Bergmann, Dietmar     
Kortmann, Kathrin   Schriftführerin  
Kundt, Alina     
Lachmann, Manuel     
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Tagesordnung: 
 
 

Öffentliche Sitzung 

 
 1   Fragestunde für die Einwohner 
  
 2   Anträge zur Tagesordnung 
  
 3   Bericht der Sparkasse Westmünsterland zu aktuellen Entwicklungen auf 

dem Finanzmarkt 
  
 4   Mitteilungen der Verwaltung 
  
 5   Anfragen der Ausschussmitglieder 
  
 

Nicht öffentliche Sitzung 

 
 6   Vertragsangelegenheiten - Abschluss eines Mietvertrages 

Vorlage: 153/2022 
  
 7   Fälligkeit der Rückzahlung aus der Genussrechtsvereinbarung mit der 

"Am Gorbach Grundbesitz & Immobilien GmbH" 
Vorlage: 152/2022 

  
 8   Mitteilungen der Verwaltung 
  
 9   Anfragen der Ausschussmitglieder 
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Herr Bergmann begrüßt die Anwesenden, stellt fest, dass form- und fristgerecht ein-
geladen wurde und der Ausschuss beschlussfähig ist. 
 
 

 1 Fragestunde für die Einwohner 

  
 Es wurden keine Fragen gestellt. 

 
  
  

 2 Anträge zur Tagesordnung 

  
 Es wurden keine Anträge gestellt. 

 
  
  

 3 Bericht der Sparkasse Westmünsterland zu aktuellen Entwicklungen 
auf dem Finanzmarkt 

  
 Aus Krankheitsgründen ausgefallen. 

 
  
  

 4 Mitteilungen der Verwaltung 

  
 Nachtragshaushalt 2022 

 
Der Kreis Coesfeld hat mit Schreiben vom 25.11.2022 mitgeteilt, dass er 
keine Bedenken gegen die Haushaltssatzung und ihre sofortige Bekannt-
machung geltend macht. Er weist darauf hin, dass der Gesamtfinanzplan 
durch hohe Liquiditätsabflüsse im Haushaltsjahr sowie in der mittelfristi-
gen Finanzplanung gekennzeichnet ist. Die sich hieraus ergebenden zu-
sätzlichen finanziellen Belastungen sind zu beachten. 
 

  
  

 5 Anfragen der Ausschussmitglieder 

  
 Unterbringung von Fundtieren auf dem Gebiet der Gemeinde Nord-

kirchen 
 
Wie viele Tiere welcher Art wurden in den vergangenen 3 Jahren auf dem 
Gebiet der Gemeinde Nordkirchen aufgegriffen und in der Verantwortung 
der Gemeinde Nordkirchen untergebracht? 
In den letzten vergangenen 3 Jahren wurden insgesamt 7 Katzen und 20 
Hunde aufgenommen. Es wurden keine Exoten untergebracht. 
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Wie viele der aufgegriffenen Tiere waren Fundtiere? Wie viele waren her-
renlose Tiere? 
Die aufgegriffenen Hunde waren Fundtiere. Die Katzen hingegen waren 
alle herrenlos. 
 
Wo wurden diese Tiere untergebracht?  
Die Tiere wurden im Dog Center Bergerland Nordkirchen untergebracht. 
 
Wie viele Tiere werden von ihren EigentümerInnen zur Vermittlung abge-
geben? 
Es werden keine Tiere zur Vermittlung abgegeben. 
 
Wie lang ist die durchschnittliche Verweildauer? Gibt es eine maximale 
Unterbringungszeit? 
Die durchschnittliche Verweildauer dauert in der Regel 1-2 Tage. Es gibt 
keine maximale Unterbringungszeit. 
 
Wie lange läuft der bestehende Vertrag? 
Der Vertrag wird jedes Jahr automatisch (solange nicht fristgemäß ge-
kündigt wird) um ein weiteres Jahr verlängert. 
 
Wie hoch ist die Rückführungs- sowie Vermittlungsquote der aufgegriffe-
nen Tiere? 
Die Rückführungsquote bei Hunden liegt bei 100%. Die Katzen werden 
mithilfe verschiedener (Online) Portale vermittelt. Bisher auch bei Katzen 
100 %. 
 
 
Herr Pieper fragt an, ob für den Entwurf des Haushaltplanes 2023 für das 
Produkt Tennisverein noch ein Zuschuss eingestellt werden kann. Im 
Ausschuss FSSKA wurde in der Präsentation eine mögliche Beteiligung 
der Gemeinde mit 30.000,00 € genannt.  
 
Herr Bergmann erläutertet, dass zuerst eine Entscheidung getroffen wer-
den soll und anschließend in den Haushaltsplanberatungen ein möglicher 
Zuschuss über die Änderungsliste in den Haushaltsplan 2023 aufgenom-
men werden kann. 
 
 
Schulessen 
 
Frau Spräner fragt an, ob es schon eine Entscheidung zu der Kostenstei-
gerung beim Essen an den Schulen gibt. Herr Bergmann erläutert, dass 
die Verwaltung in den Gesprächen mit den Schulleitungen und Elternver-
treten ist. Über die Ergebnisse wird die Verwaltung berichten. 
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Dietmar Bergmann    Kathrin Kortmann 
Bürgermeister    Schriftführerin 
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